
2014年7月15日 星期二 编辑：武力 校对：保刚 组版：刘涛
洛阳·要闻02

刘家定，这名80后法官，从大学一
毕业就工作在瀍河回族区人民法院，
在基层默默奉献着，书写着属于自己的
青春。

书记员、助理审判员、审判员、副庭
长、庭长，一步一个脚印，一步一个台
阶，每一次身份的转变，随之而来的就
是更大的责任、更多的担当。但这名80
后法官不惧艰难，勇挑重担。

一年两三百起案件，连续多年收案
数、结案数、调撤案件数、调撤案件率均
居全市法院系统前列。这名80后法官
用自己的实际行动践行着群众路线，用

无悔青春谱写着属于法官的赞歌。
就在几个月前，刘家定办结了一个

“骨头案”。原告李某诉自己的儿子朱
某不尽赡养义务，李某已经年过八旬，
起诉前多次到派出所报案，称被告经常
打自己，派出所出警多次，但每次都无
果而终。为此，原告认为派出所处理不
公、工作不力，状告儿子和派出所。

瀍河区法院受理此案后，将案件交
到了刘家定手里。在认真阅卷之后，刘
家定找到了本案的关键所在。原来，原
告女儿与被告之间因为种种原因，已经
有十几年没有来往过，原告以前一直随

被告朱某生活，现在住在女儿家，因为
女儿和儿子的矛盾，最终导致了母子之
间的矛盾。

找到了案件的症结所在，为了不使
矛盾继续恶化，刘家定又仔细地翻阅此
案卷宗，发现再过3天就是原告的81岁
寿辰。刘家定灵机一动：何不借这个机
会把他们之间的隔阂消除？于是，刘家
定便主动与原告联系，同时也劝说被告
朱某来为母亲过生日。老人生日那天，
刘家定又买来生日蛋糕，为老人祝寿。
在刘家定主持的这一场热闹的生日宴
会上，母子二人抱头痛哭，老人的女儿
也泪流满面，兄妹二人最终冰释前嫌。
在他的努力下，本案最终以调解结案，
使一家人重归于好。

事后，老人手拿锦旗流着泪对刘家
定说：“是你挽救了俺们这个家。”刘家
定接过锦旗，满脸笑容与感动，他感受

到了自己的价值所在。
收起锦旗，所有一切都归于原点。

面对堆积如山的案卷、面对枯燥乏味的
判决书，刘家定却从来没有放慢脚步。
手拿着文件袋，走街串巷，他又不辞辛
苦去送达法律文书了。新一起案件的
征程又开始了。

当法官已8年了，刘家定从未休过
公休假。他不抽烟、不打牌、不玩游戏，
顾不上家和孩子。因为爱人的工作也
很忙，所以孩子刚刚半岁，就被送到姥
姥家去了。

虽然很忙很累，有时候还会遭遇白
眼、不理解，但刘家定依然很热爱法官
这个职业。他说，能帮助老百姓解决问
题，是件很开心的事。他希望自己多做
一些，能让当事人少些抱怨，社会多一
分安宁。说到这里，他露出孩子般可爱
的笑容。 （郝英英）

刘家定：青春的坚守

昨日，记者在老城区苗北村整体安置
房项目施工现场看到，几栋高层住宅楼已
封顶。

该项目位于道北三路以北，经六路以
西，共建设10栋高层住宅楼，并配套建设
幼儿园、商业项目等，总建筑面积40万平
方米。目前，5栋高层住宅楼已封顶，预计
年底交房，可安置村民400余户，其余楼房
正在加紧建设。项目全部建成后，可安置
村民1200户。

记者 鲁博 通讯员 石智卫 摄

加快城中村改造

为切实维护城市区交通秩序，进一
步提升城市形象，创造文明、畅通、安
全、有序的交通环境，依据《中华人民共
和国道路交通安全法》《中华人民共和
国道路运输条例》《无照经营查处取缔
办法》（国务院第370号令），自2014年
7月10日起，我市将在城市区开展两轮、
三轮摩托车及低速四轮电动车综合规范
治理工作。现将有关事宜通告如下：

一、严禁两轮摩托车、三轮摩托车、
三轮电动车、低速四轮电动车在洛阳城
市区从事客货运经营行为。

二、驾驶上述车辆必须持有公安交
通管理部门依法核发的 E、D、C3 等相
应的驾驶资格证；严禁上述车辆无号牌
上路行驶；严禁上述车辆闯信号、不按
规定通行等交通违法行为。

三、严禁企业或个体商户违法生

产、拼装、改装、销售上述车辆。
四、公安部门将依照《中华人民共

和国道路交通安全法》《河南省道路
交通安全条例》和《洛阳市道路交通
安全条例》，对此类车辆的交通违法
行为进行查处，交通运输部门将依照

《中华人民共和国道路运输条例》和
《无照经营查处取缔办法》（国务院第
370 号令），对此类车辆违法营运行为

进行查处，质监部门、工商部门将对
非法生产、拼装、改装、销售此类车辆
行为依法进行查处。

洛阳市公安局
洛阳市交通运输局

洛阳市工商行政管理局
洛阳市质量技术监督局

2014年7月8日

关于在城市区开展两轮、三轮摩托车及低速四轮电动车
综合治理的通告

本报讯（记者 常书香）昨日，市委
常委、宣传部部长杨炳旭主持指导市
文广新局领导班子专题民主生活会，
并就进一步开展好教育实践活动提出
要求。

市委第14督导组组长，市工信局党
组成员、市盐业管理局局长程鲁建全程
参加专题民主生活会并进行了点评。

市文广新局是杨炳旭的教育实践
活动联系点。活动开展以来，杨炳旭一
直关注市文广新局教育实践活动开展
情况。会前，杨炳旭审阅了市文广新局
专题民主生活会筹备方案，调阅了该局
班子和班子成员的对照检查材料，与班
子成员逐一进行了谈心谈话。

在专题民主生活会上，市文广新局

局长马奎元代表领导班子作了对照检
查，班子成员逐个作了对照检查，深刻
查摆班子和自身存在的问题，推心置腹
地开展批评与自我批评。

杨炳旭对此次专题民主生活会给
予肯定，并就市文广新局下一步教育实
践活动提出要求。他强调，要深入学习
领会，进一步提升思想认识，不断增强

政治意识、责任意识和机遇意识，带头
改进作风，促进党风政风转变；要坚持
常抓不懈，进一步反思查找问题；要坚
持真抓实做，进一步抓好整改落实；要
加强班子建设，认真执行民主集中制，
坚持开展批评与自我批评，抓紧抓好制
度建设。

马奎元最后作了表态发言。

市文广新局召开领导班子专题民主生活会

本报讯（记者 张锐鑫 特约记者
宋会杰）近日，市委常委、洛阳军分区
政委黄晓健主持指导宜阳县委常委班
子专题民主生活会。

省派第三督导组组长、省财政厅纪
检组组长安保新全程参加专题民主生
活会并进行了点评。

宜阳县是黄晓健的教育实践活动

联系点。活动开展以来，黄晓健一直关
注宜阳县教育实践活动开展情况。会
前，黄晓健认真审阅了宜阳县委常委班
子专题民主生活会筹备方案，调阅了宜
阳县委常委班子和班子成员的对照检
查材料，并与班子成员逐一谈心谈话。

在专题民主生活会上，宜阳县委书记
王琰君代表宜阳县委常委班子作了对

照检查。随后，宜阳县委常委班子成员
逐一作了对照检查。大家结合实际情
况，认真开展了批评与自我批评。

黄晓健对此次专题民主生活会给
予肯定，并就宜阳县下一步教育实践活
动提出具体要求。他强调，要切实认清
加强作风建设的重大意义，把改进作风
内化为一种习惯和自觉，增强政治意

识、责任意识、机遇意识；要坚持常抓不
懈，进一步反思查找问题，坚持真抓实
做，抓好整改落实；要加强班子建设，提
高领导班子发现和解决自身问题的能
力；要统筹做好稳增长、调结构、促改革、
惠民生、防风险等重点工作，用推进改革
发展的成效来检验作风建设的成果。

王琰君最后作了表态发言。

宜阳召开县委常委班子专题民主生活会

一年一度的征兵工作已经
拉开帷幕。这是广大适龄青年
接受祖国挑选、献身国防事业
的大好机会。我们热忱欢迎每
一名有志青年踊跃报名，加入
光荣的人民解放军序列，投身
实现“中国梦·强军梦”的伟大
实践。

回眸历史，中华民族之所
以源远流长、生生不息，正是因
为有一代代优秀儿女赴汤蹈
火、挺身而出。从“替父从军”
的花木兰、“精忠报国”的岳飞，
到“以身许国”的文天祥、“与舰
共存”的邓世昌，都传承着以身
报国的爱国精神。这种深厚的
爱国传统，是中华民族历经劫
难而不衰、屡遭侵略而不亡的
重要原因，是激励中华儿女保
家卫国的巨大精神力量。天下
兴亡，匹夫有责。现在虽处于
和平时期，但天下并不太平，霸
权主义仍然存在，局部战争此
起彼伏，我们每一名中华儿女
都应该心系国家安危，用参军
报国的实际行动，为国家安宁
和人民幸福奉献青春和热血，
为家乡父老争得荣誉。

“好铁要打钉，好男要当
兵”。适龄青年参军入伍，是爱
国的具体体现，也是履行法律
义务和责任。我们洛阳人民历
来有着爱国拥军的光荣传统，
有着很强的国防观念和大局意
识。战争年代，无数河洛儿女
踊跃参军参战，为民族解放和
新中国成立建立了不朽的功
勋。和平时期，千千万万的有
志青年投身军营，建功立业，为
国防和军队现代化建设做出了
重要贡献。“闲居非吾志，甘心
赴国忧”。在新的历史条件下，
国防和军队建设已经站到了一
个新的历史起点，肩负着新的
历史使命的人民军队，迫切需
要大批有梦想、有才华的高素
质青年投身军营，为加速实现
强军目标提供有力的人才支
撑。

毛泽东曾说过：“军营是所大学校。”在高高飘扬的
八一军旗下，一批批青年人由稚嫩走向强壮，由懵懂走
向成熟，成长为军之骄傲、国之栋梁。他们有的在军事变
革浪潮中大显身手，成为国防现代化建设的中坚力量，有
的回到地方在经济领域大展身手，成为各行各业的骨干
力量。从万达老总王健林、海尔CEO张瑞敏到中国IT
企业教父柳传志，还有我市近年涌现出来的全国优秀复
转军人岳本新、曹向春，享受国务院特殊津贴的前进化工
董事长彭立，“商海骄子”王坤山、袁献忠等，他们都曾有
一个共同的名字，他们叫：军人。

有道是“一人参军，全家光荣”，事实如此，在河洛大
地上，处处可以看到的“军属光荣”“军人优先”匾牌，以及
叫响全国的“视军队如长城、视军人如亲人”拥军口号，
无不彰显着谁选择了军营，谁就选择了荣光，个人和家
庭也将备受全社会的尊重和优待，凸显着军人在社会
上的崇高政治地位。尤其是近年，国家和军队先后推
出一系列激励政策，各级政府也相应出台了配套措施，
为广大有志青年健康成长营造了良好环境，提供了历
练人生、施展抱负的广阔舞台。我们也相信，选择了军
营，将使你们的青春更加绚丽多彩、祖国的明天更加繁
荣昌盛！

当前，全国人民正在为全面建成小康社会、实现中
华民族伟大复兴的中国梦而奋斗。伟大的时代孕育伟
大梦想，壮丽事业谱写美丽诗篇。“好男儿当兵去！”祖
国在期盼，军旗在召唤，让我们把爱国之情化为报国之
行，把青春年华融入钢铁长城，共同肩负起祖国赋予的
神圣使命，为祖国的今天尽力，为祖国的明天尽责，为
推进国防和军队现代化建设，实现中华民族的伟大复
兴做出应有的贡献，以实际行动书写对党、对祖国、对
人民的忠诚。
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项目建设进行时

（上接01版）
修订后的《洛阳市会展行业管理办法》取消了展会登

记备案制度，减少了企业办展审批环节，强化了行业管理
和部门监管的服务职能。同时，增加了严格依法依规办
展、严格责任追究等相关规定。

修订后的《洛阳市会展业发展专项资金管理暂行办
法》进一步明确了展会补贴对象：在我市成功举办的、具
有一定规模、持续性强、能带动主导产业及相关产业发展
的展会；重点补贴以信息交流、洽谈贸易为主要目的的行
业展览；适当补贴在专业性场馆内、通过市场化运作、为
公众举办的，以产品直接销售为主要目的的消费品展览。

《暂行办法》把展会补贴标准的档次从四档简化为
两档：室内展出面积在3000平方米至5000（含）平方米
的，每平方米补助20元；展出面积超过5000平方米，每
平方米补助30元；室外展出面积按照补助标准的50%给
予补贴。

修订后的方案增加了对会展主体的扶持奖励：一是
培育引进新的会展主体。鼓励各企业集团、国内外知名
会展公司来洛注册专业会展公司或成立分支机构，并成
功举办单个展会面积超过 5000 平方米以上的，补贴标
准可提高 20%。二是充分调动各场馆办展的积极性。
对专业性场馆每年举办面积在5000平方米以上展会活
动达10项，其中引进外地展会活动不少于2项，给予5万
元的奖励。三是做大做强现有展会。对我市重点支持的
展会项目，按照举办单位实际支付场租费的40%给予宣
传推介补助（当实际支出高于拟申请补助金额时方可申
请），最高不超过30万元。

会议还研究了其他事项。
（文件个别条款尚在修改完善中，以正式颁发版本

为准）

“六路并进”振兴全民技能


